

# LA SENSIBILISATION DES MARTINIQUAIS À LA QUALITÉ DE L'AIR

1999

1<sup>ère</sup> participation à la Fête de la Science



2007

Création de l'exposition itinérante « Une seule solution : protéger l'air »



2016

Création de l'exposition et du jeu « Halte à la pollution de l'air intérieur »



2001

Mise en ligne du site internet de Madinair



2012

Création de la page Facebook de Madinair



2017

Création d'une mission de service civique dédiée à la sensibilisation en milieu scolaire

2002

Parution du 1<sup>er</sup> bulletin trimestriel sur la qualité de l'air. Depuis, 69 bulletins ont été publiés



2015

Organisation de la 1<sup>ère</sup> Journée Nationale de la Qualité de l'Air



2017

Enquête sociologique auprès des martiniquais intitulée « L'air et moi » pour connaître la perception de la population sur la qualité de l'air

2003

1<sup>ère</sup> diffusion de l'indice ATMO à la TV



Madinair, c'est aussi : l'organisation de conférences et de causeries-débats, la conception d'outils pédagogiques (cahier d'activités, bande-dessinée) ...